

Condición de la paciente requería de un inmediato traslado hasta esta capital regional.

IVª BRIGADA AÉREA REALIZA EVACUACIÓN AEROMÉDICA DESDE PORVENIR

23-02-2016 - 07:06:40

El día Lunes 22 de Febrero de 2016, la IVª Brigada Aérea debió desplegar una aeronave a la ciudad de Porvenir a objeto de realizar una evacuación aeromédica a una paciente de 78 años de edad que requería con urgencia ser trasladada hasta Punta Arenas para una atención médica especializada.

Fue de esta forma, que la Fuerza Aérea de Chile a través de un avión Twin Otter, de dotación del Grupo de Aviación N°6, se trasladó hasta esa ciudad a fin de realizar la evacuación aeromédica y trasladar al grupo familiar que acompañó a la paciente, aterrizando en la losa militar de la Base Aérea Chabunco, a las 08:45 horas. En el lugar, la afectada era esperada por una ambulancia del Servicio de Atención Médica de Urgencia de Magallanes, (SAMU) que finalmente la trasladó hasta el Hospital Clínico de Magallanes.

